

PRESSEMITTEILUNG

31. März 2025

75 Jahre Niedersächsische Landjugend

Rückblick auf sieben Jahrzehnte voller Einsatz und Zusammenhalt

Mit einem festlichen Jubiläumsball feierte die Niedersächsische Landjugend (NLJ) am 29. März in der Heidmark-Halle in Bad Fallingbostel ihr 75-jähriges Bestehen. Über 500 Gäste aus Politik, Wirtschaft, befreundeten Verbänden und der Landjugend selbst erlebten einen unvergesslichen Abend, der die Geschichte und das Engagement der Landjugend in Niedersachsen würdigte.

Unter dem Motto „Gemeinsam mit Herz und Hand“ blickte die Niedersächsische Landjugend in einem festlichen Rahmen auf die bedeutenden Erfolge und Meilensteine der vergangenen sieben Jahrzehnte zurück. Landjugend steht nicht nur für Zukunfts- und Bleibeperspektiven im ländlichen Raum, sondern seit jeher auch für Spaß, Gemeinschaft und Zusammenhalt. „Es sind die Veranstaltungen, die gemeinsam geplant, koordiniert, aufgebaut, durchgeführt und auch wieder abgebaut werden, die uns verbinden. Es sind Orte, die gemeinsam für die Dorfgemeinschaft gestaltet wurden, an denen Erinnerungen geschaffen werden“, verdeutlichen die Landesvorsitzenden der NLJ, Ina Steveker und Martin Grubert, in ihrer Eröffnungsrede.

Zum 75-jährigen Bestehen des größten Jugendverbands im ländlichen Raum sprachen Ehrengäste aus Politik und befreundeten Verbänden ihre Glückwünsche aus. Minister Olaf Lies hob das herausragende Engagement und den Einsatz der Landjugend in der Interessensvertretung junger Menschen hervor. Dem schlossen sich Landvolk-Präsident Dr. Holger Hennies, die LandFrauen-Präsidentinnen Elisabeth Brunkhorst und Ina Janhsen sowie der Vorsitzende des Bundes der Deutschen Landjugend Lars Ruschmeyer in ihren Grußworten an.

In einer mitreißenden Show erlebten die zahlreichen Gäste im Alter von wenigen Monaten bis 91 Jahren eine musikalische Zeitreise durch die Jahrzehnte. Für ordentlich Stimmung und tosenden Applaus sorgten die vielfältigen Tanzdarbietungen der Landjugendgruppen Burgwedel und Wedemark, Köhlen sowie der Kreisgemeinschaft Wesermünde, darunter die Ortsgruppen Driftsethe, Kirchwistedt und Lintig. Welche Parallelen es in der Vergangenheit zur heutigen Landjugend gab, zeigten eindrucksvoll die Videoberichte von Zeitzeug*innen aus den verschiedenen Dekaden.

Nach einer Performance des Landjugend-Songs, bei der der Landesvorstand aufgrund einer verlorenen Wette die Tanzfläche eröffnete, feierten Ehrengäste, ehemalige und aktive Landjugendliche zur Musik der Live-Band „Deep Passion“ bis spät in die Nacht. Der festliche Ball bot den Anwesenden die Gelegenheit, in Erinnerungen zu schwelgen, alte Bekannte wiederzutreffen, neue Kontakte zu knüpfen und das erfolgreiche Wirken der Landjugend zu würdigen. „Dieses Gefühl der Gemeinschaft, des Zusammenhalts und der Einsatz für unseren ländlichen Raum zeichnet Landjugend aus. Landjugend kann man nicht erklären, man muss es erleben“, so die Landesvorsitzenden begeistert über einen erfolgreichen Abend.

Das Jubiläum wurde von einer Vielzahl an Partnern unterstützt und zeigte einmal mehr die Stärke der Landjugend als Netzwerk für junge Menschen, die sich für den ländlichen Raum engagieren.

Über die Niedersächsische Landjugend: Seit ihrer Gründung 1950 setzt sich die Niedersächsische Landjugend als größte Jugendorganisation im ländlichen Raum für die Interessen junger Menschen auf dem Land ein, fördert ehrenamtliches Engagement und unterstützt die Entwicklung ländlicher Regionen. Der Verband bietet ein breites Spektrum an attraktiven Freizeit- und Bildungsangeboten. Weitere Informationen über die Niedersächsische Landjugend gibt es auf www.nlj.de.

Anhang: Fünf Bilddateien für den kostenlosen Abdruck

Die Landesvorsitzenden der NLJ, Ina Steveker und Martin Grubert, heißen alle herzlich willkommen

[Datei: Pixbase/Christian Herzog](#)

Über 500 Gäste kommen zum 75-jährigen Jubiläum der NLJ in die Heidmark-Halle nach Bad Fallingbostel

[Datei: Pixbase/Christian Herzog](#)

Die Tanzgruppe der Kreisgemeinschaft Wesermünde performt zu den 1950er Jahren den Hornpiff

[Datei: Pixbase/Christian Herzog](#)

Die Ortsgruppe Köhlen tanzt in ihrer Tracht zu 'Fluch der 2000er'

[Datei: Pixbase/Christian Herzog](#)

Der Landesvorstand der NLJ freut sich über einen gelungenen Jubiläumsball

[Datei: Pixbase/Christian Herzog](#)